
麻生区区民会議 第１８回専門部会 市民活動・絆づくり部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成３０年４月１２日（木）午前１０時～１２時 

２ 開催場所：麻生区役所 第３会議室 

３ 出席者：[専門部会委員] 植木昌昭委員、緒方保委員、海崎眞委員、佐藤昇平委員、佐野幸子委員、

高橋慶子委員（副部会長）、松田通委員 

（欠席）鈴木隆広委員（部会長）、関根秀勝委員 

      [事務局] 企画課 福島係長、大條 

４ 傍聴者：０名 

５ 議 題： 

１．調査・審議課題の検討について 

（１）前回の審議内容の振り返り 

・『市民活動・絆づくり部会』における前回の審議内容を振り返った。 

（２）提言の検討 

【今後の方向性】 

 ・委員の意見をもとに、提言の内容をブラッシュアップしていくこととした。 

【主な意見】 

・提言の部分で、審議テーマである「活動参加による仲間づくり・絆づくり・地域づくり」の担い

手づくりのサイクルについての説明があるとよい。そして、将来的にはこうなってほしい・社会

貢献につなげてほしいという展望のような記載があるとよい。 

・提言１の趣旨で、第６期区民会議フォーラムが何の試行であるのかはっきり説明がほしい。審議

テーマである「活動参加による仲間づくり・絆づくり・地域づくり」の担い手づくりのサイクル

の試行として開催したので、それが分かるようよう補足してほしい。 

・最初の「提言にあたって」の記載部分で、何を目指していくための提言であるか、具体的に何を

してほしいのか、ということを明確にする必要がある。 

・「提言にあたって」の中で、健康寿命の記載があるが、これは結果であって、前段には活動に参加

することによって地域貢献ができるということも盛り込んでほしい。 

・提言３の趣旨の記載で、「子どもにターゲットをおいたイベント」とあるが、もともとのターゲッ

トは地域活動を普段していない親世代が対象であり、美化活動や落書き消しなどのイベントに親

子で参加することで、地域活動・地域貢献について体験・体感し、興味を持ってもらいたいとい

うことである。そのため、ターゲットはあくまで「親子」である。 

  ・提言４の後ろに、まとめとして、審議テーマである「活動参加による仲間づくり・絆づくり・地



域づくり」のために、提言を取り入れて、親子向けのイベント開催にあたって具体的にどのよう

にしていくべきか等の記載を入れたい。 

（３）報告書の検討 

【今後の方向性】 

 ・委員の意見をもとに、報告書の内容をブラッシュアップしていくこととした。 

【主な意見】 

  ・第４章の区民会議フォーラムの報告書の後半部分の「来場者アンケート集計結果」と「参加団体

アンケート集計結果」は、資料編にもっていったらよい。 

  ・区民会議フォーラムの来場者アンケートの回答項目で、「活動を始めたいと思うか」の質問に対し

て、「普通（どちらでもない）」という項目は、状況が不明である。「今はわからない」ということ

だと思われるので、そのように記載をなおしたい。 

  ・最終的な報告書が出来上がったら、フォーラムに参加した団体に配布したい。 

２．その他 

・事務局は今回の審議内容を反映した提言及び報告書の修正版について各委員に確認する。 

以 上  


